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AVIS DE LA DEMANDE DE COTATION PROCEDURE D'URGENCE N° 01/DC/RO/PCRyCIPM-/2023

DU 2 3 M IfiduR L'ACQUISITION DES EQUIPEMENTS ET MACHINES POUR LES ATELIERS
DU CETIC DE BANDREFAM DANS LE DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI (LOT 1), ET

L'EQUIPEMENT D'UN LABORATOIRE SCIENTIFIQUE AU LYCEE BILINGUE DE BANGAM DANS

LE DEPARTEMENT DES HAUTS-PLATEAUX(L0T2)

Financement :Budget de la Région de l'Ouest

1. Objet de l'Appel d'Offres
Dans le cadre de /a mise en œuvre de sa politique de développement et l'amélioration de laconsommation
des crédits d'investissements, le Président du Conseil Régional de l'Ouest, lance une demande de
cotation pour L'ACQUISITION DES EQUIPEMENTS ET MACHINES POUR LESATELIERS DU CETIC
DE BANDREFAM DANS LE DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI (LOT 1), ET L'EQUIPEMENT D'UN
LABORATOIRE SCIENTIFIQUE AU LYCEE BILINGUE DE BANGAM DANS LE DEPARTEMENT DES

HAUTS-PLATEAUX(L0T2).

2. Consistance des prestations
Les presJcfcnsdu présent marché comprennentposfcsetTOlLimes,txJtefesladiesetcara:ferislqLEsdesdevi5eslim3(feet
quanfiatfe pourchaquebt

3. Délais de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage ou le maître d'ouvrage Délégué pour la livraison des
fournitures objet du présent appel d'offres est de deux (02) mois pour le lot1 et un (01) mois pour le lot
2.

4 Aliotissement

Les fournitures sont subdiviséesen deux lots tels que définis en objet :

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de :
- Lot 1 :23 850 000(vingt-trots millions huit cent cinquante mille) FCFA ;
- Lot 2:6 090 097(six millions quatre-vingt-dix mille quatre-vingt-dix-sept) FCFA

6. Participation et origine
La présente demande de cotation est réservée aux sociétés dont l'expérience et l'expertise sont avérées

dans la fourniture de matériels concemée par la demande cotation.



7. Financement

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le budget de la Région exercice
2023.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le Dossiers d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au siège du Conseil Régional de
l'Ouest à Bafoussam dès publication du présent avis.

9.Acqulsition de la demande de cotation

La Demande de Cotation peut être retirée aux heures ouvrables dès publication du présent avis au
Conseil Régional de l'Ouest sur présentation de l'original d'une quittance de versement à la Recette des
finances de la Région de l'Ouest, d'une somme non remboursable de quarante mille (40 000) francs
CFA.

10. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ouen anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06)
copies marquées comme telles, devra oarvenir au Secrétariat du Président du Conseil Régional de
l'Ouest au plus tard le '1 9 .lllii M23à 10 heures précises, heure locale et devra porter la mention :

AVIS DE U DEMANDE DE CQTA7;ipN^.^N PROCEDURE D'URGENCE N°
01/DC/RO/PCR/CIPM-/2023 DU 2 3 PQUR L'ACQUISITION DES
EQUIPEMENTS ET MACHINES POUR LES-ATELIERS DU CETIC DE BANDREFAM DANS LE-
DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI (LOT 1), ETL'EQUIPEMENT D'UN LABORATOIRE SCIENTIFIQUE
AU LYCEE BILINGUE DEBANGAM DANS LE DEPARTEMENT DES HAUTS-PLATEAUX(L0T2) ~

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

11. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie
selon lemodèle indiqué dans laDemande de Cotation et d'un montant de 477 000 (quatre cent soixante-
dix-sept mille) francs CFA pour le lot1,et 121 802 (cent vingt un mille huit cent deux) FCFA pour
le lot 2, délivrée par une institution financière agréée par le Ministre chargédes Finances.
Le cautionnement provisoire a une validité de 120 jours et sera libéré d'office au plus tard 30jours après
l'expiration de la validité desoffres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le
soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution
du cautionnement définitif.

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou
encopies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Gouverneur, Préfet,
Sous-préfet etc.) conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.
Elles doivent daterde moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir
été établies postérieurement à ladate de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.
Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée
irrecevable.

NB : toutes offres parvenues postérieurement aux heures et dates prescrites dans le DC seront
tout simplement rejetées.



13. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps. Lev^iuation des pièces administratives, des offres techniques
et financières auront lieu le_J_9_JllL^9l heures par la Commission interne de Passation des-
Marchés du Conseil Régional de l'Ouest.

14.Critères d'évaluation

14.1Critères éliminatoires

i. Pièce du Dossier Administratif absente ou non conforme à l'Ouverture des Plis et non régularisées
dans les 48heures ;

ii. Fausse déclaration dans l'Offre du Soumissionnaire, pièces falsifiées ;

iii. Non-conformité aux spécifications techniques majeuresde la fourniture

iv. Non-conformité du modèle de soumission ;

V. L'absence de prospectus du matériel à fournir ;
vi. Omission dans l'Offre financière d'un prix unitaire quantifié ;

vil. Non satisfaction d'au moins 70% des critères essentiels ;

viii. Absence de la caution de soumission ;

Ix. Absence de la déclaration sur l'honneur de n'avoir abandonné aucun projet au cours des 03
dernières années ;

X. Absence de capacité financière d'un montant au moins égal au tiers du montant prévisionnel ;
xi. Avoir un projet d'une année antérieureencore en cours d'exécution du fait de l'entreprise :

-xii.^—-Présentation des offres-en-nombre insuffisant : - - - — —

xiii. Non-respect du modèle de la DC. _

14.2. Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

• Le chiffre d'affaires

• La disponibilité des pièces de rechange (le cas échéant) Le service après-vente
• La présentation de l'offre

• L'expérience du personnel (le cas échéant)

15. Attribution

Le Maître d'ouvrage attribuera le marché ou la lettre de commande au soumissionnaire qui présentera
une offre administrative conforme, qui sera techniquement qualifié et financièrement évaluée la moins
disante.

L'attribution se fera directement par la commission interne de passation des marchés le jour même de
l'ouverture des offres.

NB : un soumissionnaire peut être attributaires des deux (2) lots

IG.Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la
date limite fixée pour la remise des offres.

17.Renseignements complémentaires



Les renseignements compl^entaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Région del'Ouest,
BP : 1112 Bafoussam.

Bafoussam, le 2 3 JUIN 2023

Copie :
Gouverneur OUEST (Pour information) :
DRMINMAP (Pour information) ;
ARMP / OU (pour publication et archivag^ej ;
P/CIPM (Pour information) ;
Classement/Archives : *(s %--l
Affichage.

LE PRESIDENT DU CONSEIL REGIONAL DE

L'OUEST
(Autori^A^ontr^tante)

A
•-0 1Os

iriO/nà, .'/Os of.
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NOTICE OF THE QUOTATION REQUEST IN

N'=01/DC/RO/PCR/CIPM-2023 OF THE 2_1
EMERGENCY

im
PROCEDURE

FOR THE

ACQUISITION OF EQUIPMENT AND MACHINES FOR THE CETIC OF BANDREFAM

WORSHOPS IN THE KOUNG-KHI DIVISION (BATCH1), THE EQUIPEMENT OF A
SCIENTIFIC LABORATORY IN THE GOVERNMENT BILINGUAL HIGH SCHOOL OF

BANGAN, IN THE HAUTS-PLATEAUX DIVISION (BATCH2)

Financing: BUDGET OF THE WEST REGION

1. Subject of the Invitation to tender

WithinThé frâmework of the implèmenlation oflt^ëvelopmëht pdfîcyâhdlhëlrTïprôVëfheni et investment
crédits consumption. the Présidentof the West Régional Council hereby launches a requestTor quotation
for the acquisition of equipment and machines for the CETIC of Bandrefam Worshops in the Koung-Khi

Division (batchl), the equipment of a scientific laboratory in the Government Bilingual High School of
Bangan, in the Hauts-Plateaux Division (batch2).

2. Nature of services

the différent posts and tasks of the quantitative and estimative quote includlng ail works carried out and
modifications approved by the contractengineer.

3. Delivery deadilne

The maximum exécution deadilne provided forby the Project Owner or Delegated Project Owner for the
exécution of the works subject of this tender shall be seven months, that is two (02) moths for
batch 1 and one (01) month for batch 2.

4. Allotment

The works shallbe divided into two batches as mentioned in the subject.

5. Estimated cost

The estimated cost of the opération following prior studies stands is:
- batch 1: 23 850 000 (twenty-three million eight hundred and fifty thousand) CFA Francs;
- batch 2: 6 090 097 (six million ninety thousand ninety-seven) CFA Francs.



6. Participation and origin ^
ParticipaiionTn this invitation to tender is open to companies with expenëhce in the supply of material
specified In ttiisquoîation request.

7. Financing
Works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the Budget of the West
Région, of the 2023 financial year.

8. Consultation of Tender File

The file may be consulted during working hours at the internai structure of public contracts award, at
the headquarters of the west Régional Council in Bafoussam at SOCADA, precisely at the petit Marché
SOCADA as soon as this notice is published.

9. Acquisition of tender file
The file may be obtained from the internai structure off public contracts award as soon as this notice is
published against payment of a non-refundable sum of40000(fourty thousand) CFA francs payable
at the Régional Treasury.

10. Submission of offers

Each offer drafted in English orFrench in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked
as such, should reach the internai structure of public contracts award not later than

-ilfl mil 2023 .at 10 AM and should bear the following inscription:

NOTICE OF THE QUOTATION REQUEEÏJN EMERGENCY PROCEDURE N°01/DC/RO/PCR/CIPM-_
2023 OF THE . |? 3 M Mi FOR THE ACQUISITION OF EQUIPMENT AND
MACHINES FOR THE CETIC OF BANDREFAM WORSHOPS IN THE KOUNG-KHI DIVISION
(BATCH1), THE EQUIPEMENT OFA SCIENTIFIC LABORATORYIN THE GOVERNMENT BILINGUAL
HIGH SCHOOL OFBANGAN

"To be opened on/y during the bid-opening session"

11. provisional Bid bond
Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank
approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 11 of the tender file of
an amount of 477 000 (four hundred and seventy seven thousand) CFA Francs for batch 1 and
121 802 (one hundred and twenty two thousand eight hundred and two) CFA Francs for batch 2
and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

12. Admissibility of offers
Under risk being rejected, the other administrative documents required must be produced in originals or
true copies certified by the issuing service or an administrative authority in accordance with the Spécial
Conditions pf the invitation to tender.

They must not be older than three (3) months preceding the original date of submission ofbids or must not
have been established after the signing of the tender notice. Any incomplète offer in accordance
with the prescriptions of this notice and Tender File shall bedeclared inadmissible.



NB: Offers deposited after the date and hour prescribed in the tender documents shall be simply
rejected.

13. Opening of bids

The opening of the administrative documents, the technical and financial offers shall take place on
n mil 2Q23atiiAM to the West Régional Council in the meeting hall.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice. .. ''

14. Evaluation criterla

14.1 Eliminatory criteria

The eliminatory criteria set the minimum conditions to be fulfilled in order to execute works subject ofthe
tender. They should netbe marked. They should bedetermined depending on the nature and thecontent
of works to be executed. These are:

Missing or non-compliant administrative documents, not regularized within 48 hours;

Mis-representation. faisified or non-authentic document ;

Non conformity with the major technical spécifications of sdupply;

Non conformity with the submission model;

"Omission of a quantified unit price inthe financial offer; " _ ^

-Technical scoreJess than 70 out of 100; - -

Absence of bid bond;

Financial capacity less than or equal to one third of the estimated cost of the project;

No commitment on the honor of neverhaving abandoned market in the last three years;
-Having acontractoftheyear2022inprogress.- - - —

Insufficient number documents.

Non respect of the DC model.

14.2 Essential criteria

(Thesecriteria are fundamental and thekeyânes thathelp tomeasuretfTe technical and financial capacilles
of candidates relating to the exécution of services or delivery of supplies forming the subject of the tender.
These criteria should be specified depending on the nature and the scope of services to be delivered.

The essential criteria relating to the qualification of candidates could indicatively be on the following:
• Turnover;
" Availability of spare parts (ifneed be);
• Expérience of the personnel; ;

15. Award

The Contracting Authority shall award the contract to the bidderwith conform administrative documents,
meeting the required financial and technical capaclties resulting from essential criteria in the tenderfile,
and with the lowest cost at the financial offer évaluation.

A bidder shall not be awarded more than two batches.



16. Validity of offers
'Bidders will remain committed to their offers for 90 days"î7om the deadiine set for the submission of
tenders. —

17. Complementary information
Complementary tecfinical information may be obtained during working fiours from tfie West Régional
Council.

Copy:
- Governor WEST (For information):
- DR-MINMAP

- ARMP-OU

- Project Owner
- Tender's BoardChairperson
- Notice boards

- posting

' Bafoussam, 23 M 20Z3

THE PRESIDENT OF TH 1WES^EGIONAL COUNCIL
(Contra^ ing Amhority)

M


